



N° 14

Le 14 janvier 1992

M^{me} ANNE PARK DIRIGERA LA DÉLÉGATION CANADIENNE À LA COMMISSION DES NATIONS UNIES SUR LES DROITS DE LA PERSONNE

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a annoncé aujourd'hui la nomination de M^{me} Anne Park à la tête de la délégation canadienne à la 48^e session de la Commission des Nations Unies sur les droits de la personne.

La Commission, qui est l'instance principale de l'ONU sur les questions internationales de droits de la personne, se réunira à Genève du 27 janvier au 6 mars prochains. Le Canada a été réélu à la Commission pour un deuxième mandat consécutif de trois ans en mai 1991.

Durant la dernière année, M^{me} Park était conseillère principale au secrétariat chargé de la préparation de la Conférence des Nations Unies sur l'environnement et le développement qui se déroulera en juin prochain au Brésil. Auparavant, elle était directrice générale des Relations fédérales-provinciales et de la Politique sociale au ministère des Finances. Elle a également occupé plusieurs postes importants aux Affaires extérieures et elle a été en poste à Kuala Lumpur, à Tokyo et aux Nations Unies à New York.

Née à Edmonton, M^{me} Park a fait ses études à l'Université de Calgary où elle a obtenu avec distinction un baccalauréat ès arts avec majeure en sciences politiques. Elle a sa résidence permanente à Summerland en Colombie-Britannique.

-30-

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874